

Thema Verkehrssicherheit - Fahrradhelm

Hier einige wichtige Informationen zu diesem Thema:

In einem Jahr ereignen sich in Deutschland etwa 17.000 Radfahrurfälle mit Kindern. 80 Kinder kamen dabei ums Leben. 90% der Verletzungen bei Radfahrurfällen sind Kopfverletzungen. Ein Helm verhindert 80% aller Kopfverletzungen und 88% aller Hirnverletzungen. (Info Bundesverkehrsministerium: www.kues.de)

Wir können beobachten, dass viele Schülerinnen und Schüler auf ihrem Weg zur Schule Helme tragen. Leider noch nicht alle! Deshalb möchten wir Sie auffordern, mit uns zusammen für die Helmpflicht einzutreten. Bitte sorgen Sie für einen gut passenden Helm, achten Sie darauf, dass das Fahrrad Ihres Kindes in technisch einwandfreiem Zustand ist:

- **Beleuchtung, hinten und vorne**
- **Reflektoren an Rädern**
- **Bremsen**

und nehmen Sie so die Verantwortung für die Sicherheit Ihres Kindes wahr. Unterstützen Sie bitte unsere Aktion mit Ihrer Unterschrift auf dem Abschnitt „Helmpflicht für unsere Schülerinnen und Schüler“.